



Nombre de alumno: Norma Valeria Rodríguez Galindo

Nombre del profesor: Mireya del Carmen García

Nombre del trabajo: Mapa conceptual

Materia: Ciencias, tecnología, sociedad y valores II

Grado: 3 Cuatrimestre

Grupo: técnico en administración de recursos humano

Comitán de Domínguez Chiapas a 30 de julio de 2021

Ciencia, tecnología democracia del riesgo social y cultural

Las dos caras del desarrollo de la ciencia y la tecnología

A lo largo de la historia, los desarrollos tecnológicos han causado cambios impresionantes en la sociedad

La intervención del computador, el internet las redes de telecomunicación la electrónica, los trasplantes de órganos la reconstrucción de tejidos. Las invenciones tecnológicas de una y otra manera han mejorado nuestra calidad de vida

Son las dos caras del desarrollo y con ello viene el uso excesivo de los medios de comunicación masivo, entre los cuales se encuentra el Internet, celulares, televisión

Gestión del riesgo social y cultural: jóvenes y accidentes de transito

El consumo abusivo del alcohol representa hoy uno de los principales problemas de salud pública no solo en Chile sino en toda América y Europa

Consecuencias físicas como accidentes de tráfico, domésticos y laborales, la violencia intre familiar o juvenil el síndrome alcohólico

El consumo de alcohol es un hábito, forma parte de los llamados estilos de vida, estando ampliamente extendido y culturalmente aceptado en la mayoría de los países occidentales

El consumo juvenil del alcohol presenta hoy unas características propias que han generado una "cultura del consumo de alcohol" diferenciada del consumo tradicional

Una combinación explosiva: jóvenes y accidentes de tráfico

El ensayo de identidades, la necesidad de vivir su libertad fuera de la familia, el predominio del grupo sobre su individualidad, la dependencia, sus fantasías sobre el consumo de sustancias, la búsqueda de sensaciones y de placer

El abuso de alcohol produce dependencia física y psíquica. No es este el espacio para extenderme en la descripción de los problemas relacionados con el alcohol, simplemente los describiré para luego extenderme en los que más afectan a los jóvenes

Los accidentes de vehículos a motor constituyen la primera causa de muerte entre los hombres de 1-34 años y entre las mujeres de 1-24 años.

¿Cómo prevenir accidentes automovilísticos en jóvenes?

Conducir con velocidades adecuadas

- Respetar los señalamientos

- Portar el cinturón de seguridad

- Ir debidamente descansados

- Manejar sin los efectos del alcohol o las drogas

- Mantener a los menores de edad debidamente asegurados y en el asiento trasero.

- Llevar en buenas condiciones el automotor

Gestión del riesgo social y cultural; uso de computadoras

México es el país que ocupa el primer lugar en apertura de páginas web de pornografía infantil

Impulsa un punto de acuerdo con el objeto de exhortar a las legislaturas locales para realizar las reformas pertinentes en sus legislaciones penales, a efecto de precisar los delitos que se cometen a través de redes de telecomunicaciones públicas o privadas.

Recordó que en Internet el principal delito es el fraude, seguido por las amenazas y en tercer lugar, la pornografía infantil

Accidentes de tránsito en jóvenes

Los accidentes de tránsito, representan un serio problema para la salud pública

Durante la última década, los accidentes de tránsito han ocupado el tercer lugar dentro de las diez principales causas de muerte en México